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令和５年第２回定例会 

質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問

一 答 

中 沢  仁 

議 員 

１．本市にお

ける急傾斜地

の対策につい

て 

①急傾斜地の現状について 

②急傾斜地に対する安全対策やその確認

について 

③急傾斜地の排水整備について 

④がけ地崩壊対策事業補助金について 

⑤当該補助金の実績について 

⑥当該補助金の引き上げについて 

⑦当該補助金の周知方法について 

市長 

危機管理監 

土木管理部長 

２．本市にお

ける地域おこ

し協力隊につ

いて 

①本市の地域おこし協力隊の今までの採

用状況と市内定住者状況について 

②現在の活動状況について 

③起業に向けた支援策について 

④今後の展開について 

市長 

地域振興部長 

２ 一 問 

一 答 

篠 田 純 一 

議 員 

１．稲敷市消

防団の統合に

ついて 

稲敷市消防団の統合を今後どのように

進めていくのか伺います。 市長 

副市長 

危機管理監 

２．官民連携

について 

 企業との官民連携を進める中で、市内

中学校等へ企業による金融等の出張授業

を取り入れる考えはないか伺います。 

市長 

副市長 

教育長 

教育部長 

３ 一 問 

一 答 

髙 山  久 

議 員 

１．コロナ禍

を経た新しい

時代に向けた

教育力向上に

ついて 

新教育指導要領や稲敷市教育振興基本

計画にうたわれているような力を身に付

けるために、どのような取組みを進める

のか伺います。 

市長 

教育長 

教育部長 

２．圏央道稲

敷東インター

チェンジ周辺

開発の進捗状

況及び今後の

展望について 

圏央道がもつポテンシャル、インター

チェンジ周辺という優位性を活かし、今

後、どのような産業振興や定住の促進を

目指した地域活性化を図っていくのか伺

います。 
市長 

地域振興部長 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

４ 一 問 

一 答 

無 藤 智 恵 美 

議 員 

学校給食への

有機食材の導

入について 

①給食が子ども達に果たす役割につい

て、栄養と食育の面から教育長の考え

を伺います 

②有機農産物に対する市長の考えについ

て 

③本市の高校までの子育て中の生活保護

世帯とその予備軍の過去５年間の数の

推移について 

④これまで本市で学校給食に有機農産物

を導入しようとした試みはあったか 

⑤本市の学校給食における令和４年の地

産地消の使用品種実績について 

⑥学校給食における地産地消が進んでい

ないが、広がらない理由、課題について 

⑦有機給食の導入について市長の考えを

伺います 

⑧一か月からでも有機米を導入できるの

ではと考えますが、もし可能であれば

現実的にいつからできるか 

⑨給食を有機農産物にする意義につい

て、市としての立場から市長に、教育者

としての立場から教育長に伺います 

市長 

教育長 

保健福祉部長 

教育部長 

５ 一 問 

一 答 

山 本 彰 治 

議 員 

１．本市のデ

ジタル化につ

いて 

 本市には行革・デジタル推進室ができ

て２年が経ちますが、市のデジタル化の

進捗状況と、今後の方向性について伺い

ます。 

①マイナンバーカードの普及及び使用さ

れている実績並びに安全性について 

②市の行政におけるデジタル化や効率化

について 

③最近全国的に試験的な導入が増えてい

るＡＩによるＣｈａｔＧＰＴについて 

市長 

行政経営部長 

市民生活部長 

２．民生委員

の推薦方法の

充実について 

 地域に根ざした福祉を支える民生委員

ですが、その人材不足は深刻になってき

ています。高齢化が進むにつれて、その重

要性は増すばかりです。人材の推薦方法

を充実させるべきだと思いますが、市の

考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

保健福祉部長 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

６ 一 問 

一 答 

鈴 木 正 志 

議 員 

市長選挙及び

市議会議員選

挙の総括につ

いて 

昨年11月の市長選挙及び市議会議員選

挙は、同時選挙で実施されましたが、結果

的に市長選挙は無投票となり、市議会議

員選挙のみ行われました。その総括につ

いて伺います。 

①同時選挙のメリットとデメリットにつ

いて 

②同時選挙の目的について 

③今回の選挙の目的に対する評価につい

て 

④市内小中学校の主権者教育について 

⑤無投票となった場合の市民への周知に

ついて 

⑥今後の課題とその対応について 

市長 

副市長 

教育長 

危機管理監 
選挙管理委員会

書記長 

７ 一 問 

一 答 

寺 﨑 久 美 子 

議 員 

１．「いなしき

っ子」と給食

について 

①輝く未来のための投資「いなしきっ子」

の育成に何を求めているか、学校・家

庭・地域に定着しているか 

②稲敷らしさの一つは農業文化であり、

子育て・教育に活かすことへの考えに

ついて 

③稲敷らしい教育として、健康・食育・郷

土の一体とした教育について 

④食品トレーサビリティの推進による、

原材料一覧や食材の産地公表について 

⑤農業・農村のもつ役割について理解と

関心を深めることを目的とした事業

「ふるさと魅力発見隊」について 

⑥自然や環境、食への関心を高める稲作

体験学習について 

市長 

教育長 

地域振興部長 

教育部長 

２．地域活性

化起業人制度

の導入につい

て 

 本制度は企業で培われた人脈やノウハ

ウを活かせる制度であると思いますが、

市の考えを伺います。 市長 

行政経営部長 

８ 一 問

一 答 

染 谷 久 仁 桂 

議 員 

本市の交通イ

ンフラについ

て 

 過疎地域に指定された本市において、

今後必要とされる交通支援について、ど

のような取組みが実施可能であるのか、

教育と医療福祉に関わる交通支援につい

て伺います。 

市長 

副市長 

地域振興部長 

保健福祉部長 

教育部長 



質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

９ 一 問

一 答 

椎 野  隆 

議 員 

１．稲敷市平

和推進事業に

ついて 

①学生の派遣事業について 

②何年から始まったものか 

③補正予算を組んで実施する考えはない

か 

④次年度は実施する考えはないか 

市長 

行政経営部長 

教育部長 

２．引きこも

り対策につい

て 

①市としての取組みの現状は 

②不安を抱えているご家族に対する支援

体制について 

③市としての考えについて 

副市長 

保健福祉部長 

３．農業後継

者問題につい

て 

①農政の現状は後継者が育つ環境なのか 

②今後の農政の進め方はどのように考え

ているか 

③夢の持てる農業政策が必要だが、市と

してはどのように考えているか 

市長 

地域振興部長 

１０ 一 問

一 答 

松 戸 千 秋 

議 員 

１．「ＳＤＧｓ

目標 13 気候

変動に具体的

な対策を」に

ついて 

①本市での取組みについて 

②雨水貯留タンク設置補助金制度の導入

について 市長 

危機管理監 

市民生活部長 

２．動物愛護

について 

①犬猫一時預かりサポーター制度の現状

と課題について 

②ドッグラン整備に向けての検討状況に

ついて 

③犬猫の避妊及び去勢手術費用の補助金

制度の導入について 

市長 

市民生活部長 

１１ 一 問

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

帯状疱疹の予

防対策につい

て 

 帯状疱疹は水痘・帯状疱疹ウイルスの

再活性化によって発症します。2001 年か

ら 2005年の調査では、50歳以上の方の抗

体保有率は 100％でした。80 歳までに３

人に１人が発症しています。日本では平

成28年に乾燥弱毒性水痘ワクチンが接種

可能になりました。 

 ワクチンは一生に１回接種することで

発症のリスクから解放されるそうです。 

 令和２年３月名古屋市で公費助成が始

まり、現在では、全国 200 を超える自治

体で助成しています。本市の帯状疱疹の

予防対策を伺います。 

市長 

保健福祉部長 

 


